



Vestíbulo de ingreso.

doña Amalia Cuñat, esposa del señor González Martí, feliz inspiradora y colaboradora en la formación de colecciones de tan inapreciable riqueza, para culminar en este ejemplar y maravilloso mecenazgo digno de admiración y profundo reconocimiento.

Una prolongada ovación rubricó las palabras finales del señor ministro, que se unió en fuerte y emocionado abrazo al señor González Martí.

VISITA AL MUSEO

A los acordes de la marcha de la ciudad, subieron la escalinata del Palacio los señores ministros,

autoridades y acompañantes, iniciando el recorrido por las distintas salas del primer piso del edificio, elogiándose su instalación y rindiendo admiración a todo cuanto de riqueza en cerámica y abanico encierra el hermoso Museo.

El coste de adquisición por el Ministerio de Educación Nacional se eleva a dos millones de pesetas, y en los trabajos de restauración y adaptación realizados por la Dirección General de Regiones Devastadas se llevan invertidos más de cinco millones.

(Las Provincias. Valencia, 19 de junio de 1954.)

NUEVA COMANDANCIA MILITAR DE MARINA

La Dirección General de Regiones Devastadas ha construido, a través de su Jefatura Comarcal de Valencia, en los Poblados Marítimos y junto al Puente de Nazaret este hermoso edificio, situado en lo que fué barrio de Cantarranas, en terrenos

que en su día cedió para tal fin la Junta de Obras del Puerto. La misma condición del suelo obligó a disponer una cimentación de características muy especiales, de pilotaje, realizado «in situ», pues el firme se encontraba muy profundo, hasta el ex-